

RESIDENCE DU RUANDA
TERRITOIRE D'ASTRIDA
N° 2648/T.P.

Astrida, le 11 octobre 1951.



Réponse au n°5461/2226/T.P.
du 3 octobre 1951.

OBJET:

Location maison.

Monsieur le Vice-Gouverneur Général,

Comme suite à votre lettre n°5461/2226/T.P. du 3 octobre 1951 et subsidiairement à mon n° 2279/T.P. du 15 septembre 1951, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance qu'entretemps Monsieur Suray, Agronome-adjoint, désirant se marier sous peu a introduit une demande pour obtenir la maison de Monsieur Vakiris. La Commission de logement la lui a attribuée prenant en considération que depuis le 1 juin 1951 il occupait les anciens bureaux de Micorundi.

D'autre part, il me revient que Monsieur Molitor viendrait bientôt à Astrida pour reprendre le service de Monsieur Van Staen parti en Europe et que le Docteur Jadin attend un assistant.

La construction des maisons projetées demandant une période sûrement assez longue, je me permets d'insister sur l'utilité qu'il y aurait pour le Gouvernement à louer la maison que Monsieur Winand propose.

L'Administrateur de Territoire, W. ANTONISSEN,

A Monsieur le Vice-Gouverneur Général du Congo Belge,
Gouverneur du Ruanda-Urundi

à

U S U M B U R A .